

BRONCE

La mexicana Leslie Soltero se agenció la medalla de bronce en los Juegos Olímpicos Juveniles Buenos Aires 2018, dentro de la especialidad de combates.

BALOMPIÉ Fracasan

El Tri femenil perdió con Panamá en el premundial y no acudirán a Francia 2019; Charlyn Corr<mark>al</mark> falló <mark>una pena</mark> máxima

> AGENCIAS/ EL UNIVERSAL

CIUDAD DE MÉXICO.-La Selección Mexicana Femenil se quedó sin la oportunidad de pelear por un boleto al Mundial Francia 2019 de la especialidad, tras caer ante Panamá 2-0 en el premundial de Concacaf.

El resultado mandó a las panameñas a la ronda de semifinales, donde tiene muchas posibilidades de quedarse con un boleto a la Copa del Mundo, ya que clasifican 3 equipos de forma directa y uno más va a reclasificación con una selección de otra Confederación.

México trabajo el encuentro en demasía, pero nunca llegó la recompensa, oportunidades las tuvieron de varias formas, pero la portera Yenith Bailey, fue clave para que el marcador

no se moviera a favor de las mexicanas.

Incluso, le detuvo un penal al final del primer tiempo a la goleadora Charlyn Corral, que hubiera significado el empate, luego de que Karla Riley adelantara a las canaleras con un buen remate de volea dentro del área.

México siguió generando peligro en la meta rival, pero cada oportunidad se desvanecía en las manos de la arquera Bailey.

Hasta que en el minuto 85, Lineth Cedeño cruzó su disparo dentro del área para vencer a Cecilia Santiago bajo los tres postes, y decretar el triunfo para Panamá, y la derrota para México.

De esta forma, México se despidió del campeonato regional con un triunfo sobre Trinidad & Tobago y dos derrotas frente a Estados Unidos y Panamá.



FECHA FIFA

Va Tri ante su acérrimo rival en duelo amistoso

AGENCIAS/EL UNIVERSAL

MONTERREY, NL.- La Selección Mexicana, aún con Ricardo Ferretti como técnico interino, vuelve a la actividad, ahora contra Costa Rica, uno de sus más acérrimos rivales del área de Concacaf, por lo que de amistoso seguramente habrá muy poco.

Aztecas y Ticos se verán las caras hoy, en el Estadio Universitario de Nuevo León, en duelo de preparación que iniciará en punto de las 8:30 de la noche.

Para este cotejo, Ferretti llamó a jugadores que se espera sean el futuro de la Selección Mexicana, tal es el caso de Henry Martín y de los de Chivas Josecarlos Van Rankin y el portero Raúl Gudiño.

Aunque también en las filas de la Selección Mexicana existirá la experiencia de los talentos "europeos" como Diego Reyes, Néstor Araujo, Erick Gutiérrez, Marco Fabián, Hirving Lozano, Raúl Jiménez y José de Jesús Corona.

DOBLE JUEGO CON ARGENTINA

Ante la dificultad de hallar rivales para la última Fecha FIFA del año, la FMF anunció que el Tricolor cerrará 2018 con un doble partido frente a Argentina, como

El primer duelo contra la Albiceleste será el 17 de noviembre en Buenos Aires. El segundo, el 20 en San Juan.

ANALIZAN CREAR UNA LIGA CON EQUIPOS DE MÉXICO, ESTADOS UNIDOS Y CANADÁ

AGENCIAS/EL UNIVERSAL dos Unidos, son los equipos

Tri femenil

CIUDAD DE MÉXICO.- Una liga de futbol norteamericana entre Canadá, México y Estados Unidos podría ser el principal legado de la Copa del Mundo de 2026 organizada por esas nacio-

dente de la máxima división mexicana, Enrique Bonilla.

La oferta conjunta de los norteamericanos para albergar el primer Mundial con 48 selecciones venció a Marruecos, en una votación realizada en el Congreso de la FIFA en

Aunque la mayoría de las sedes estarán en Esta-

mexicanos los que dominan el continente, al ganar las 10 ediciones de la Liga de Campeones de la Concacaf.

La Liga MX también sique siendo el campeonato de futbol más visto en Estados Unidos y atrae en promedio cerca de 26.500 Así lo dijo ayer el presi- espectadores por partido.

> Sin embargo, los ingre sos por derechos televisivos globales y de patrocinio en América del Norte son insignificantes en comparación con las mejores ligas de Europa.

Bonilla cree que eso es algo que podría cambiar con una nueva división que agrupe a los equipos de toda la región.



Sufre Federer, pero avanza a los octavos en Master de Shanghai

También se colaron Juan Martín del Potro y Novak Djokovic

AGENCIAS/ EL UNIVERSAL

SHANGHAI, CHINA.- Roger Federer sufrió de más en su primer enfrentamiento del Masters 1000 de Shanghai 2018 ante el ruso Daniil Medvedev, luego de vencerlo en tres sets (6-4, 4-6, 6-4) y lograr el pase a los octavos de final.

Con este resultado, Federer continuará con su defensa del título y enfrentará al español Roberto Bautista, quien se encargó de eliminar al estadunidense Mackenzie McDonald en tres sets (3-6, 6-4, 6-1).

En más duelos de los dieciseisavos de final chino, el argentino Juan Martín del Potro derrotó al francés Richard Gasquet en dos sets (7-5, 7-6) y tendrá como rival en la siguiente ronda al croata Borna Coric, quien venció a Bradley Kahn (4-

Luego de imponerse al kazajo Mijaíl Kukushkin (6-3, 6-2), el sudafricano Kevin Anderson se enfrentará al juvenil griego Stefanos Tsitsipas, con quien disputó las semifinales del Masters 1000 de Canadá, y el europeo se impuso en tres sets en aquel encuentro (7-6, 4-6, 6-7).

Respecto al serbio Novak Djokovic, quien obtuvo su pase a la siguiente ronda por vencer al francés Jérémy Chardy (3-5, 5-7), tendrá como rival al italiano Marco Cecchinato.

Por su parte, el alemán Alexander Zverev derrotó al georgiano Nikoloz Basilashvili (5-7, 4-6) y se topará con el australiano Álex de Minaur en los octavos de final del torneo.



Dispuesto Furch a vestir la playera del Tricolor

AGENCIAS/EL UNIVERSAL ahora desconoce el proceso de na-

TORREÓN, COAH.- El delantero argentino Julio Furch, del campeón Santos Laguna, se dijo dispuesto en vestir la playera de la selección mexicana, aunque por



turalización.

Subrayó también que no se le han acercado directivos de la Federación Mexicana de Futbol y admitió que defender los colores de su país será muy complicado, igual ni siquiera voltean a mirar la Liga

"No, la verdad nunca se me han acercado, ya llevo 4 años acá y no sé bien cómo es el tema de nacionalizarse pero, si se me acercan lo pensaría, porque sería una gran opción. En cuanto a Selección de Argentina, lo veo muy lejano, quizás ni voltean a México, y tener otra opción sería muy bueno para mí. Me encantaría vestir la playera de México", señaló.



BUENOS AIRES

Logra judoca mexicana oro en Juegos Olímpicos de la Juventud

AGENCIAS/EL UNIVERSAL

BUENOS AIRES, ARGENTI-NA.- La judoca mexicana Itzel Guadalupe Pecha Tapia subió al podio en los Juegos Olímpicos de la Juventud Buenos Aires 2018, tras ganar el oro en equipo mixto internacional con el team

El equipo internacional, del cual formó parte la mexicana, originaria de Chiapas, venció al equipo Athena 4-3, en la final celebrada en el Pabellón Asia, donde Itzel, en la categoría -63 kilogramos, dio lo mejor de sí.

El equipo mixto campeón estuvo conformado por la croata Ana Viktorija Puljiz, el bielorruso Artsiom Kolasau, la italiana Veronica Toniolo. Así como el representante de

Uzbekistán, Jaykhunbek Nazarov, el venezolano Carlos Páez, la representante de China Taipéi, Li- Ling Liu y la mexicana Itzel

En la ronda de los 16, venció al equipo de Montreal 5-2, en cuartos de final, hizo lo propio frente a Nanjing 4-3 y en semifinales venció al equipo London 4-3 con lo que accedió a la final.

FUTBOL DEL RECUERDO

Habrá semifinalistas de Liga en Supermáster

El sábado se jugarán los encuentros de vuelta de los cuartos de final; se inician los Torneos de Copa en Oro y Diamante; U. de San José y SNTE 6, los campeones del Independencia

Francisco ESPÍRITU **GÓMEZ**

El sábado surgirán los equipos semifinalistas del Torneo de Liga en el balompié del Recuerdo de la categoría Supermáster, cuando se lleven a cabo los duelos de vuelta de los cuartos de fi-

Las acciones comenzarán desde las 4 de la tarde con el partido entre Deportivo Oro y Suterm, en uno de los campos de la AFEC-Chical. La ventaja es para los Electricistas 3-1.

En ese mismo horario medirán fuerzas Juventus ante Taxistas, en la AFEC-Isenco, aquí el marcador va o-o. En tanto, en el Carlos Septién, Atlético Quesería recibirá a Deportivo Álvica, este último va ganando 2-1.

La actividad llegará a su fin a las 6 de la tarde con el choque entre Deportivo Uve y San Jerónimo, el duelo será en el Estadio Colima, los primeros tienen ventaja

de 7 tantos por 2.

marcador global, avanzarán a semifinales los equipos que terminaron mejor colocados durante el Torneo regular, situación que favorece al Uve, Oro, Juventus y Atlético Quesería.

REVOLUCIÓN

En cuanto a la segunda Jornada del Torneo Revolución, las acciones del sábado serán a las 4 de la tarde, inician Universidad de Colima contra Educación Especial, en el Estadio San Jorge.

Tres más los protagonizarán Villa de Álvarez con Bosco Comala, en el Carlos Téllez; Unión Colima Tonila frente al Real Centenario, en el Agustin Quevedo, y Cruz Azul con SNTSS, en el Infonavit.

ORO

En la categoría Oro dará inicio el Torneo de Copa, en esta ocasión el homenajeado será "Rodolfo Gómez Graciano", y las acciones En caso de empate en el comenzarán desde las 4 de



Foto de Francisco Espíritu Parece que el San Jerónimo se despedirá de la Liguilla del futbol Supermáster el sábado; la escuadra de Cuauhtémoc va perdiendo 7-2 con Deportivo Uve en la

la tarde. Los equipos fueron divididos en dos grupos.

ronda de cuartos de final.

En el 1, arrancan Villa de Álvarez contra SCT Colima, en el Carlos Téllez Pimentel, y U. de San José con Taxistas, en El Diezmo.

Cierran a las 6 de la tarde, Universidad de Colima frente a San Jerónimo, en el Estadio San Jorge. Descansa en este sector, SNTE 6.

En el Grupo 2, Bosco Comala recibirá al Imperio, en la Unidad Mary Villa Montero, a las 3 de la tarde.

En tanto, a las 4, rivalizarán Deportivo Oro contra Real Sociedad, en el Estadio Colima, y Deportivo Guafa con Loros de la UdeC, en el

Para la Copa avanzarán a semifinales los dos primeros lugares de cada sector para enfrentarse de manera cruzada y definir a los finalistas.

DIAMANTE

En esta categoría también comenzarán las acciones del Torneo de Copa el sábado, aquí el homenajeado será "José Mauricio Castillo Mondragón". Los equipos participantes, también fueron divididos en dos

En el 1 medirán fuerzas Real Sociedad contra Bosco Comala, en el Luis Gaytán Cabrera; Imperio ante Villa de Álvarez, en la AFEC-Chical, y Suterm Lo de Villa con el Cruz Azul, en Los Pinos. Los tres a las 4 de la tarde. Descansa Deportivo León.

En el 2, comenzarán a las 4 de la tarde con el partido entre Guadalajarita y SNTE 6, en la Unidad de los mentores.

Dos más a las 6 de la tarde, el campeón Independiente, enfrentará a Dumbo Rodríguez, en la AFEC-Chical, así como U. de San José con América en ese mismo escenario, pero en otro campo. Descansa Halcones.

INDEPENDENCIA

En otro orden de ideas, los equipos U. de San José, de la categoría Oro, y SNTE 6, en la Diamante, se proclamaron campeones de los Torneos Independencia, justa que terminó el pasado fin de semana.

San José terminó con 8 bonos, empatado con Loros, pero el primero con una mejor diferencia de goles; mientras que los mentores concluyeron con 13 unidades. El Torneo fue por pun-

PARTIDO PARA HOY

FUTBOLITO

Villa de **Alvarez**, el único

Francisco ESPÍRITU GÓMEZ

Villa de Álvarez se reafirmó como el único equipo invicto y líder general del Futbolito Infantil que se lleva a cabo en el Centro Juvenil San Francisco, tras vencer 11-1 a Chivas esta semana.

La escuadra sopera llegó a 16 unidades, por 13 de Emilio González, quien perdió con Jaguares hace unos días.

Los goles del triunfo para La Villa fueron obra de Fabián Moreno (4), Kevin Guzmán (3), Héctor Mancilla (2), Henry Ascensio y Diego Mancilla; la honrilla fue de Oswaldo Morales.

Jaguares le pegó a Emilio González 6-4 con anotaciones de Juan Damián Sánchez (3) y Miguel Pérez, Kevin Jiménez y Alexis Domínguez; de los perdedores concretó Juan Sánchez (2), Ángel Sánchez y Salvador Vargas.

ña 10-1 a Chicalote con pepinos de Emiliano Guzmán (6), Kalany Andrade (2), Jacoby Gutiérrez y Pavel Gutiérrez; la honrilla fue de Pablo Molina.

BALOMPIÉ TERCERA A

Cuatro equipos comparten liderato general

Francisco ESPÍRITU **GÓMEZ**

Los equipos Loma de Juárez, Kiosco, Deportivo Capa y Tepames comparten el liderato del Torneo de Liga del futbol de la Tercera Fuerza A, ello, tras disputarse cuatro Jornadas del campeonato 2018-2019.

Las escuadras en mención se encuentran empatadas en 10 unidades, sin embargo, la diferencia de goles es lo que define los primeros puestos de la competencia.

Por otro lado, el domingo

se llevará a cabo la quinta Fecha del Torneo regular, donde a las 9 de la mañana medirán fuerzas Coca Cola y Zacualpan, en campo del primero, así como Emporio ante Tepames, en la Unidad Sur.

A las 10 de la mañana, Deportivo Chivato encarará a Deportivo Capa, en la cancha del primero.

Cuatro cotejos serán a las 11 de la mañana: España ante Solidaridad, en el campo-2 de la AFEC-Chical; Kiosko con Ocotillo, en la cancha Coca Cola; Loma de Juárez y Nueva Alianza, en terreno del primero, y Lobos con Mulatos, en la Unidad GVM.

Cierran a las 12 del día Inter Colima contra Piscila, en la Unidad Morelos. Ganan en la mesa Esquina Negra al Aztecas del Chanal y Guadalajara al San Jerónimo.

SOCCER AMATEUR

Toman protesta al nuevo presidente

Luis Ángel Cabuto García fue electo desde la semana pasada como dirigente del máximo balompié local; la Temporada 2018-2019 comenzará extraoficialmente hasta la próxima semana

Francisco ESPÍRITU **GÓMEZ**

El titular de la AFEC, José Contreras Álvarez, protesta al nuevo presidente del futbol de la Primera División Amateur, Luis Ángel Cabuto García, así como a la mesa directiva.

El evento se realizó durante la sesión del martes por la noche, donde durante la junta, se dio a conocer que el Torneo 2018-2019 comenzará extraoficialmente, la próxima semana.

En el acto protocolario también tomaron protesta Arnulfo Silva Rocha, Vicepresidente (San Jerónimo); Ricardo Apolinar Silva, Secretario (Imperio); Elías Castillo Barajas, Subsecretario (SUTERM-Lo de Vi-

Tesorero, Roberto García Urzúa (Villa de Álvarez); Sub tesorero, Raúl Osorio Manzo (Chivas Centenario); vocales 1 y 2, Carlos Chávez Amezcua (San Miguel), y Gilberto Carillo Avalos (Halcones).

La Liga continúa con la captura de la documentación, por lo que este fin de semana no habrá actividad salvo con dos juegos amistosos, al momento.

Las acciones serán el domingo entre los onces del Suterm Lo de Villa ante San Miguel, a las 11 de la mañana, en Los Pinos; y a las 12, Chivas Centenario se medirá a la Estancia, en el campo de la escuela de Chivas.

ESPECIAL

Por otro lado, en el ba-



Foto de Francisco Espíritu

El nuevo presidente de la Liga de futbol de la Primera División Amateur, Luis Ángel Cabuto García, así como a su directiva, les fue tomada la protesta en la sesión del martes por la noche en las instalaciones de la AFEC.

lompié de la Primera Especial, el domingo se jugará la tercera Jornada del campeonato de Liga 2018-2019, donde como duelo atractivo luce el San Miguel ante Atlético Infonavit, escuadras invictas y líderes del Tor-

Este duelo será a las 9 de la mañana, en el campo Cañaveral de Alcaraces.

Previamente, a las 8:30 de la mañana se jugarán dos encuentros, Estancia contra Barcelona, en el cancha del primero, y Villa de Álvarez con Deportes Charas, en el Carlos Téllez Pimentel.

Tres duelos más a las 9 de la mañana: Dragones Rojos contra Independiente, en el campo-1 de la AFEC-Chical; Jaguares ante Comala, en la unidad GVM, y San Rafael encarando a UdeG Cofradía, en la AFEC-Isenco.

A las 10, Tepames será anfitrión de León Colima, en el campo de los canarios, y a las 10:30, Refugio Infonavit recibirá a San Jerónimo, en el Infonavit.

Cierran a las 11 de la mañana, Nuevos Reales contra Real Colima, en los campos de la AFEC-Isenco. Cereso le ganó en la mesa a Deportivo Solidaridad.

CASTIGADOS

Los jugadores que no tendrán actividad por estar castigados son: Carlos Castorena, del Real Colima con 4 partidos, y Jesús Fuentes, de Nuevos Reales, 3.

Con 2 cada uno Christian S. Castañeda, del Estancia; Brandon Álvarez, de Nuevos Reales, y Christian Topete, del Independiente. Con uno se fueron Armando Martínez, DT del Tepames, y Manuel Vázquez, del Co-

Mañana, cierre de inscripciones para el PED y Salón de la Fama Francisco ESPÍRITU están a tiempo de presentar será el 15 de octubre, a las **GÓMEZ**

El director del Incode, Fernando Mendoza Padilla, dio a conocer que mañana se cierran las inscripciones para el Premio Estatal del Deporte y Salón de la Fama 2018, a las 2 de la tarde.

Al mismo tiempo, detalló que las asociaciones deportivas, organismos públicos y privados que desarrollen actividades en beneficio del deporte como el Imss, Issste, DIF y Ayuntamientos, aún

sus propuestas para obtener este reconocimiento.

Subrayó que en la página de Facebook: Instituto Colimense del Deporte, así como en el sitio web www. incode.col.gob.mx/, se encuentran publicados los requisitos que deberán de entregar deportistas y entrenadores.

Mendoza Padilla recordó que la unificación de criterios entre los integrantes del jurado calificador del Premio Estatal del Deporte

12 del día.

En tanto, la elección, el día 17 del presente mes a las 12 del día; la unificación de criterios del jurado calificador del Salón de la Fama, el 19 de octubre, a esa misma hora, mientras que la elección, el 22 de este mes.

Cabe destacar que la ceremonia de entrega del Premio Salón de la Fama y de entronización se tiene programada para el lunes 19 de noviembre, a las 7 de la tarde en el Teatro Hidalgo.

Gigantes NY Philadelphia

invicto

En otro marcador, Espa-

FECHA 8

La octava Jornada se jugará el lunes, inician a las 8 de la noche, España ante Emilio González, en el Centro Juvenil San Francisco.

Ese mismo día jugarán Real Chicalote y Chivas, a las 8:30 de la noche; cierran a las 9, Jaguares con Villa de Álvarez en el mismo escenario.

ESTADÍSTICAS

Francisco ESPÍRITU GÓMEZ

EQUIPOS JJ JG JE JP GF GC PTS Villa de A. 6 5 1 0 48 13 16 6 4 1 1 29 17 13 6 4 0 2 28 17 12 6 2 0 4 16 37 6 6 2 0 4 16 37 6 R. Chicalote 6 0 0 6 4 49 **GOLEO EQUIPOS**

Kevin Guzmán Villa de A. Héctor Mancilla Villa de A. Ángel Sánchez E. González Juan D. Sánchez Jaguares Emiliano G. España Fabián Moreno Villa de A.9

ESTADÍSTAS DE LIGA EN **FUT PRIMERA ESPECIAL** Francisco ESPÍRITU GÓMEZ

RESULTADOS DE LA FECHA-2: León Colima 1-5 Jaguares, D Charas 2-3 Dragones Rojos, Independiente 4-1 Nuevos Reales, Real Colima 0-5 San Miguel, A Infonavit 2-0 CERESO, Solidaridad 0-2 UdeG Cofradía, San Rafael 4-2 Refugio Infonavit, San Jerónimo 4-2 Estancia, y Barcelona 0-2 Tepames.

Foto de Francisco Espíritu El director del Incode, Fernando Mendoza Padilla, dio a conocer que mañana es el cierre de inscripciones para el Premio Estatal del Deporte y Salón de la Fama.



MUNICIPIOS



Como una alternativa para disminuir el uso de cubiertos de plástico, investigadores del Instituto Politécnico Nacional (IPN) desarrollaron una cuchara comestible con salvado de arroz.

MALOS SERVICIOS

En la colonia Ramón Serrano, como en muchas otras de Villa de Álvarez, es evidente la falta de mantenimiento áreas comunes. En la imagen, la maleza le va ganando terreno ala banqueta, afuera de una cancha deportiva.



Foto de Carlos Lemus

DENUNCIA DONALDO ZÚÑIGA

Pretende Salomón Salazar basificar a 17 trabajadores

La mayoría no lo merecen, no cumplen el perfil, sólo los quieren premiar por ser amigos del Alcalde o haber hecho trabajo político partidista en la última campaña, señala el Presidente Municipal electo; afirma que a la mayoría los desconocerán y por la vía legal impedirán su reinstalación

COMALA.- El alcalde Salomón Salazar Barragán pretende basificar a 17 trabajadores, lo que la próxima administración analizará con su equipo jurídico para ver qué hacer al respecto.

Así lo denunció el alcalde electo, Donaldo Zúñiga, quien recalcó que "si hay elementos que valga

Carlos GARCÍA LEMUS ese esquema en el Ayuntamiento, pues habremos de adoptarlos.

"Aquellos que realmente no lo merezcan, que son la mayoría, pues no cumplen con el perfil idóneo y por el simple hecho de ser amigos del Presidente Municipal o de haber hecho trabajo político partidista en la última campaña, se les está premiando", comentó.

Aclaró que en esos casos hala pena que se mantengan bajo brán de desconocer a los trabajadores y se irán por la vía legal para pelear para que no sean reinstalados y poder llegar con gente que sea de su confianza.

Donaldo Zúñiga informó que el Ayuntamiento dejará una deuda de 62 millones de pesos, aunque el presidente municipal Salomón Salazar Barragán, dio su palabra de que lo que recibió es lo que va

Dijo que de eso darán fe una nimiento", apuntó.

vez que tengan todos los datos y puedan constatar ese estado financiero.

Mencionó que de entrada, él ha asumido el compromiso de no engrosar las filas de los trabajadores de confianza y presentar un programa de austeridad. "Vamos a vender los vehículos que son de 8 cilindros y nos gastan mucho combustible, refacciones y mante-



Foto de Carlos Lemus Donaldo Zúñiga.

Indicó que tendrán que modificar algunas cosas en la conducta financiera del Ayuntamiento para que las cosas mejoren y haya mejores cuentas para la gente.

El Alcalde electo indicó que ya tiene formado su Gabinete en un 80 por ciento y algunos espacios no los han podido asignar, por la poca información que ha recibido en el proceso entregarecepción.



DESCUIDAN CAMELLONES

Este camellón en el fraccionamiento San Rafael, en Cuauhtémoc, no es atendido por el Ayuntamiento y la maleza está muy crecida.

GASTARÁN UN MILLÓN 800 MIL

Liquidarán a todo el personal de confianza de Cuauhtémoc

Carlos GARCÍA LEMUS

CUAUHTÉMOC.- Todos los trabajadores de confianza del Ayuntamiento firmaron ya su renuncia a partir del 15 de octubre y se les liquidará, para lo que se gastarán un millón 800 mil pesos.

Así lo informó el alcalde Rafael Mendoza Godínez, quien explicó que quienes vayan a continuar en la próxima administración, firmarán su nuevo contrato a partir del 16 de octubre.

Dijo que tienen algunos aho-

rros para pager esa liquidación de alrededor de 80 trabajadores a quienes se les dará el pago proporcional del aguinaldo.

Comentó que aún no saben si para el próximo Ayuntamiento contratarán a esos mismos 80 empleados. "Estamos haciendo una valoración, porque vamos a incluir más programas sociales y ha incrementar los que ya tenemos",

Sobre el pago de aguinaldos para todos los empleados de la comuna, señaló que les van a hacer falta alrededor de 3 millones de pesos. "Si nos da oportunidad de pedir un adelanto al Gobierno del Estado, eso es lo que solicitaremos.

"La idea es cada año pedir menos para en 3 años ya no pedir adelanto", resaltó.

El Alcalde anunció que habrá cambio de secretario del Ayuntamiento, ya no será Víctor Torres Herrera, sino Aldo Iván García, mientras quien Alfonso Chávez, actual director jurídico, ocupará la Contraloría en la próxima administración.

VILLA DE ÁLVAREZ

Hay que recuperar la credibilidad del Ayuntamiento: Felipe Cruz

Carlos GARCÍA LEMUS

VILLA DE ÁLVAREZ.- Es necesario trabajar intensamente para recuperar la credibilidad en el Avuntamiento y resolver el grave problema financiero en que se encuentra.

Así lo señaló el presidente municipal electo, Felipe Cruz Calvario, quien aseguró que la difícil situación económica, no lo amedrenta, sino que le impone tener un mejor desempeño.

Mencionó que hay muchos pendientes con la sociedad, principalmente mejorar la seguridad pública en el municipio y reforzar los servicios públicos. "Eso es lo que más nos encargo la población", expresó.

Afirmó que basificar trabajadores en estos momentos de carencia de recursos es algo que no se debe hacer, porque no habrá dinero para poder otorgar las prestaciones. "Se que algunos ya crearon derechos, pero las condiciones económicas del Ayuntamiento están muy críticas", apuntó.

Apeló a que el orden se de y que el actual Ayuntamiento no venda terrenos ni inmuebles propiedad del municipio y tener mesura para no otorgar plazas en este momento.

"Primero debemos restablecer el orden y, posteriormente, ver si se pueden dar plazas, pero que sean dos o tres, no 40", expresó.

Felipe Cruz señaló que tampoco contempla despidos, pero tiene claro que no va a contratar más personal y los trabajadores de confianza que llegaron con Yulenny Cortés se tienen que ir con esta administración.

Recordó que planea quitar algunas Direcciones y fusionar otras, lo que permitirá ahorros de aproximadamente un millón de pesos mensuales para llegar a doce a fin de año.

Explicó que dentro de las diferentes categorías hay personal que se necesita y otros que definitivamente ya no se contratarán.

Cruz Calvario resaltó que hay que reforzar el área de servicios públicos con nuevas grúas, camiones y vehículos, desbrozadoras, machetes y más herramientas.

Mencionó que espera llegar el15 de octubre para conocer a cuántos proveedores se les queda debiendo, porque eso no lo han podido saber aún. "Son las tripas del Ayuntamiento. La contabilidad más profunda que se debe tener y no nos los han dado en este

"Esas pudieran ser las sorpresas que nos esperan, ver a qué proveedores se les debe y cuánto", indicó.

Informó que rendirá protesta el 15 de octubre a las 6 de la tarde en Casa de la Cultura del munici-



Foto de Carlos Lemus

Felipe Cruz.

nes



electrónicos

otros

COLIMA

AV.20DENOVIEMBRENO.580 TEL. 316.18.00 AV. SANFERNANDONO. 198-D TEL. 330.78.73

www.diariodecolima.com

varios|viaies

Informes y contrataciones: ventas@pucoma.com / jventas@pucoma.com / gventas@pucoma.com

terrenos

....

....



auto

autos

camiones

CHEVROLET S-10 camioneta, caja larga, a/a, bajo kilometraje original, nacionalizada, papeles en regla 31x10.5 R-15. Informes Cel.312-554

camionetas

39-02. Colima FORD Ranger, camioneta Pick-Up, modelo 2017, 4 puertas, único dueño. Informes Cel.313-113-17-59.

RETROEXCAVADORAS caterpillar (4x4) y (4x2) camiones Kenworth 14.M3, renta y venta. Cel.312-317-12-00.

VERSA 2012, estándar, a/c, eléctrico. buenas condiciones, \$110,000 a tratar. Informes.307-81-45.Cel.312-155-69-00.



ACREDITADAS, casa céntrica, General Núñez #388, 250m2 superficie 170 construidos, \$720,000. Cel.312-

ADELANTITO Tecnológico Monterrey, venta de casas, terrenos, lugar exclusivo. Tel.314-02-04

BARATA casa 4 recámaras, 3 baños, tomo auto. Tel.311-14-41, Cel.312-131-67-25.

venta|renta

CASA de oportunidad, colinas de Santa Bárbara, 140mts, 3 recámaras, 2 baños. Cel.312-

300-99-97. CASA en coto privado, 3 recámaras con baño, vestidor c/u, sala, comedor, cocina y terraza, en Residencial

Esmeralda, \$2'600,000. Inf.312-317-11-52, 312-107-07-89. CINCO Super remates bancarios adjudicados Real Vistahermosa,

Esmeralda. Tel. 139-12-58. Cel. 312-100-COMPRO terreno urbano o pie de

casa, de oportunidad. Cel.312-155-EDIFICIO en 2 plantas 1,600m2 de terreno, 1,924.90m2 de construcción, 26 cajones de estacionamiento, sobre

Av. Miguel de la Madrid. Inf.312-317-11-52, 312-107-07-89. EN LA Albarrada. De oportunidad. Casa de 3 recámaras en \$620,000. Acepto

créditos. Cel.312-118-89-76. ESMERALDA residencia. 4 recámaras oportunidad, cerca de V. Carranza. Cel.312-211-23-16

GRAN promoción, venta casa habitación, calle Puebla #1528, colonia Moctezuma. Pregunte. Cel.312-943-96-

HERMOSA casa en avenida, 3 recámaras, Prados del Sur. Cel.312-145-97-80

OPORTUNIDAD tomo auto, Milenio II, 1 recámara. Tel.311-14-41, Cel.312-131-67-25

OPORTUNIDAD vendo plaza comercial, 9 locales, Díaz Mirón, esquina Pimentel Llerenas Tel.139-12-58. Cel.312-304-04-

REMATE bancario, casa Linda Vista, 1 recámara, \$230,000 só ⊡lo contado. Cel.312-211-23-16.

REMATO cabaña adobe Av. Anacahuita #886, esquina Rosa Morada. Tel. 139-12-58. Cel.312-100-40-17.

REMATO casa en esquina 11x18. Tabachines, 1 recámara, \$450,000.

CONTRATACIÓN de anuncios en

MANZANILLO

312-157-19-62

Recibimos su anuncio por correo

vendedor1@pucoma.com • gventas@pucoma.com

Baobab

RESIDENCIA nueva, 2 recámaras, una planta, esquina, cochera 2 autos con portón, Rincón del Colibrí, cerca Colegio Inglés. Cel.312-943-94-05, Cel.312-107-24-99.

leos

mp

e

de trabajo de servicios

SE REMATA casa, 3 recámaras, \$580,000, Villas Flores I. Cel.312-145-

SE VENDE casa dos recámaras, Río Lerma, Villas del Río, precio \$270,000, acepto créditos. Inf.312-106-19-05.

TRASPASO casa Torres Quintero, 1 recámara, \$50,000, 8x20, mensualidad \$1,200. Cel.312-145-97-80.

VENDO casa Real Hacienda, Paseo Tabachines #885, (Exhacienda del Carmen) amueblada, impecable, cochera techada, acabados de lujo, alta plusvalía, frente jardín a 100mts. 3er Anillo. Cel.312-110-78-41



CASA chica, 2 recámaras, Babino Dávalos #423, \$2,000+ depósito. Cel.312-142-66-41

DEPARTAMENTO amueblado, \$1,600, internet, telecable, todo incluido, cerca Universidad. Cel.312-127-45-60. Tel.307-06-55

DEPARTAMENTO amueblado, individual, por Universidad /Hospital Regional, internet, servicios. Cel.312-309-54-98.

PRECIOSA casa, junto Jardín Borrachos, una planta, 3 recámaras, cocina integral. A/A, \$7,500. Inf.312-320-25-

RENTO casa 3 recámaras, 2.5 baños, cerca de Sam's, cochera 2 autos, 10 mil mensuales. Informes 312-121-97-

RENTO casa \$1,400, \$2,000,\$3,500, \$4,500, \$10,000. Tel.311-14-41, Cel.312-131-67-25

RENTO casa, Vicente Lombardo #1114, Infonavit La Estancia. Cel.312-154-78-

RENTO cuarto amueblado, para estudiantes, a una cuadra de la Universidad. Cel.312-109-21-40.

bodega, habitación en Madero #672, 300 /700/1000m2.Tel.314-67-48. RENTO recámara amueblada-□. incluve: internet, luz, gas,

RENTO para negocio, oficina, comercio

uso cocina, zona residencial. Cel.312-105-98-97. RESIDENCIA nuevecita, arriba Colegio Inglés, 2 plantas, 3

recámaras, cochera portón eléctrico, \$9,500. Inf.312-320-25-73.

SE RENTA local en segunda planta, ideal para oficinas o gimnasio, aprox. 500m2 en Pablo Silva #715, Inf.312-317-

África

Altura

Blancos

Brotan

Crece

Epoca

Baya

0 S

9 3 1 6 7 5 5 1 3 6 9 2 5 7 7 6 2 9 1 8 2 7 9 6 4 1 6 3 7 1 2 1

La solución se publicará mañana en esta sección. INSTRUCCIONES: El objetivo es rellenar una cuadrícula de 9x9 celdas, dividida en subcuadrículas de 3x3 con las cifras del 1 al 9 partiendo de algunos números ya dispuestos en algunas de las celdas.

No se debe repetir ninguna cifra en una misma fila, columna o subcuadrícula.

	1	7	8	6	4	2	3	5	9	
solución de la edición de ayer	4	5	2	8	3	9	7	6	1	
	9	3	6	1	5	7	2	4	8	
	8	9	7	4	6	1	5	2	3	
	2	6	1	5	7	3	9	8	4	
	5	4	3	2	9	8	1	7	6	
	3	2	9	7	8	6	4	1	5	
	6	1	5	3	2	4	8	9	7	
	7	8	4	9	1	5	6	3	2	



APROVECHE 13.59 hectáreas km 23 carretera Colima-Guadalajara, cuenta con 2 ojos de agua, \$13'500,000 a tratar. Inf.312-317-11-52, 312-107-07-89.

EN COFRADÍA de Suchitlán, lote campestre de 400m2 en \$120,000. Con escrituras, acepto vehículo. Cel.312-118-

EN MONTITLÁN, lote campestre de 1,200m2 en \$288,000. Con escrituras, acepto vehículo. Cel.312-118-89-76.

EN MONTITLAN, una hectárea \$650,000, junto fraccionamiento campestre. Con escrituras. Cel.312-118-89-76.

EN OCOTILLO, lote campestre de 1,000m2 en \$250,000. Con escrituras. Cel.312-118-89-76. EN SUCHITLÁN, lote campestre de 1,700m2 en \$425,000. Con escrituras, acepto vehículo.

Cel.312-118-89-76. EXCELENTE lote 1064 m2, residencial Campestre Comala, en esquina. Informes Cel.312-121-97-31

GIPSA vendo terreno 136.5m2, vista norte fraccionamiento Santa Teresa. Tel.314-13-09.

LOTES baratos, arbolados, servicios, propio, casa, granja, facilidades.

OPORTUNIDAD lote residencial campestre Suchitlán, 30x38=1140 m2, escrituras, servicios, Tel.139-12-58. Cel.312-100-40-17.

OPORTUNIDAD lote campestre 20x25. servicios, \$45,000 tomo carro. Cel.312-214-79-45

PRECIOSO terreno Residencial Ágata 122, Esmeralda Norte, 247.5 m2. Inf.312-320-25-73. **REMATO** casa con local comercial. 3

recámaras, 2-1/2 baños, Constitución #252 y #254, \$1'100,000. Tel.139-12-58. Cel.312-304-04-52 VENDO bonito lote en Comala, 8x26.

Cel.312-109-21-40. VENDO dos terrenos, uno de

600m2 y otro de 604.35m2, fraccionamiento Parque Royal. Informes Tel. 312-32-45. VENDO terreno 7x17m2,

fraccionamiento Las Moras en Coquimatlán, \$90 mil. Cel.312-101-83-36.

DIARIO DE COLIMA

SUSCRIPCIONES QUEJAS Y SUGERENCIAS

Teléfonos

316-18-00 ext 171 y 161

por robi

empleos oportunidades de trabajo

mascotas

fiestas

BUSCAMOS mesero(a), temporal turno nocturno y persona para asar y picar carne. 312-595-82-37

BUSCAMOS motociclistas, ingresos \$1,500 semanales. Interesados comunicarse al Cel.312-550-11-13.

CARNICERÍA BALLESTEROS SOLICITA CARNICEROS Y REPARTIDORES, BUEN SUELDO, TURNO MATUTINO. TEL.313-00-31, CEL.312-107-70-29

CENTURY21 buscamos asesores inmobiliarios, no se necesita experiencia. Teléfono (312)-690-12-76, reclutamiento@c21royalestates.com

CHAPARRITOS solicita cocina ayudante de torteadora. para turno matutino y vespertino. 312-133-19-77. Sevilla del Río 445-B.

CONTRATAMOS plazas nuevas, por apertura en Daisushis: sushero. cocinero, meseros, repartidor y lavaloza; buen sueldo, prestaciones excelente ambiente de trabajo. En Colima Av. Constitución #1829, Col. Lomas Verdes y Manzanillo Av. Lázaro Cárdenas #1699, Las Brisas.

COVEPSA: solicita operador Thermo 5□ rueda, experiencia, solicitud covepsa@hotmail.com Cel.044-312-943-74-30.

SOLICITA

MESERO

CAJERO

EXPERIENCIA NO NECESARIA

Presentar solicitud de empleo

en las instalaciones del casino YAK (Plaza Zentralia 2do piso)

Tel: 323-6701 Ext: 203

EMPLEADA doméstica un solo día a la semana, referencias de trabajo. Tel.323-49-23. EMPRESA exportadora solicita un contador con buena experiencia. Muy buen sueldo, buenas prestaciones posibilidades de viajar, mínimo 5 años

rogerkeithgay@icloud.com EN MANZANILLO solicito vigilante(a) en Plaza Lauret, frente a PGR. Cel.312-943-17-60. Informes

de experiencia. Responder a

GASOLINERA Estrella del Sur solicita personal femenino, despacho para combustible, excelente presentación, acudir con solicitud a 3er Anillo Periférico #101. Tel.311-46-

GASOLINERA despachador(a) "no requiere experiencia", contratación inmediata, excelentes bonos más todas las prestaciones de ley, 17 a 39 años. Llamar oficina 313-15-99, opción a

rolar turnos y turno fijo. **HOTEL Zar Colima solicita** personal eventual para mantenimiento, mínimo tres Ofrecemos meses.

prestaciones de Informes en el hotel Tel.315-05-69. LOOKING for a native English speaker (no accent) Want to open a

school in Tecoman (pre kinder and kinder). Full time please respond to rogerkeithgay@icloud.com MARISCOS el Patrón solicita:

Meseros, avudantes de cocina. lavaloza y barman. Presentarse con solicitud elaborada en 3er. Anillo #834. Tel.161-00-01. REFACCIONARIA Koraza solicita

mecánico o ayudante de mecánico, con conocimientos en suspensión Interesados presentarse con solicitud elaborada en Blvd. Camino Real #350 en Colima. **RESTAURANTE** el Chanfaino

de gerencia y barm@n, solicitud elaborada en Av. Palma Kerpis #52. Cel.3322-563-639. RESTAURANTE El Contenedor

solicita personal para áreas

solicita meser@s, trabajo de martes a domingo, de 7:00- 3:00 pm. Informes

SE SOLICITA cajera/cocinera para lonchería, edad: 25-40 años, horario: de 14:00 a 22:00 hrs., presentar solicitud con fotografía en la Central de Autobuses de Colima, horario de 11:30 a 13:00 hrs. Informes: Lic. Andrea Anaya. Tel:31-2-87-22.

SE SOLICITA carnicero con experiencia. Informes Tel.307-81-45. Con solicitud elaborada.

LA M

Reconocida como una de

LAS MEJORES **EMPRESAS 0**6 **MEXICANAS**

LA MARINA POR MOTIVO DE SU EXPO HOGAR TE INVITA A UNIRTE A SU EQUIPO DE TRABAJO COMO:

> •PROMOTOR/A **DE CRÉDITO** VENDEDOR Y **VENDEDORA** VIGILANTE CAJERO

OFRECEMOS

-2 DÍAS DE DESCANSO -PRESTACIONES DE LEY -EXCELENTE ESQUEMA DE COMISIONES -CAPACITACIÓN

-DESCUENTOS PARA EL PERSONAL EN TIENDA Y EMPRESAS DE CONVENIO -ÁREAS DE DESCANSO PARA EL PERSONAL

Interesados presentarse en el área de Recursos Humanos de La Marina San Fernando en horarios de lunes a viernes de 8:00 a.m. a 2:00 p.m. y de 4:00 a 6:00 p.m., y sábados de 9:00 am a 1:00 pm. ¡ÚNETE Y FORMA PARTE DE ESTE GRAN EQUIPO!

ryny Jamarina commx of 🔰 💆 👨 You 🖽



frijolitos:







RADIAL (LLANTAS.

SOLICITA EL SIGUIENTE PERSONAL

SINTRA solicita auxiliar de oficina, sexto

femenino, estudios de preparatoria o

equivalente. Interesadas presentarse con

solicitud elaborada en horarios de las

09:00 a las 15:00 horas, en Av. Gonzalo

SOLICITAMOS parrillero(a), taquero(a)

con experiencia v joven que tome

órdenes y prepare burritos, ambos

sexos. Whatsapp Cel.312-595-82-37

PRONÓSTICOS

Melate NATURAL BOLSA ACUMULADA LUGAR ACIERTOS GANADORES

TOTALES

Sorteo No.

5 NÚMEROS NATURALE Y EL ADICIONAL

IÚMEROS NATURAI Y EL ADICIONAL

11,325

Sorteo No. 22713

Sorteo No. 22714

de Sandoval #1346, planta alta.

"Tacarbón" Plaza San Fernando.

Melate

PRÓXIMO SORTEO

De las tres

10 17 19 23 28

10 12 16 26 28

SUCURSAL COLIMA

•Edad: 25 a 45 años •Escolaridad: Bachillerato, carrera terminada o trunca • Experiencia de 6 meses a 1 año en ventas

•Sexo: Hombre •Manejo de sistemas de cómputo Office Atención a clientes
 Licencia de maneio vigente

MECÁNICO SUSPENSIONISTA

•Edad 25 a 45 años •Sexo: Hombre · Escolaridad: Bachillerato, carrera terminada o trunca • Experiencia de 6 meses a 1 año en mecánica

·Licencia de manejo vigente LLANTERO

•Edad 25 a 45 años •Sexo: Hombre •Escolaridad: secundaria •Experiencia de 6 meses a 1 año •Licencia de manejo vigente

> Para mayor información comunicarse al Tel. oficina 330-71-29 ó 330-71-32, Etx. 13, Lic. Patricia Arias colima@radialllantas.com

SE SOLICITA carnicero en Carnicería Bueno, llevar solicitud elaborada de lunes domingo 7:00am -3:00pm. Roberto Suárez #545-C, colonia Ramón Serrano. Inf.312-309-01-

72. Tel.308-69-76. SE SOLICITA empleada, colchas y blancos Concord. Zaragoza #111, Centro Colima. Tel. 313-80-60.

SE SOLICITA empleada para atender lavandería, con experiencia. Informes Cel.312-113-51-95.

SE SOLICITA LAMINERO Y PINTORES CON EXPERIENCIA Y GANAS DE TRABAJAR. OFRECEMOS BUEN AMBIENTE LABORAL Y BUEN SUELDO. INTERESADOS COMUNICARSE CEL.312-594-83-18, TEL.312-99-75 EN HORARIOS DE OFICINA.

SE SOLICITA mesero(a), turno nocturno en Colima, tiempo de feria, trabajo temporal v una preparadora de cocina (mañanas) en la feria. Cel.312-595-82-37.

SE SOLICITA PERSONAL PARA ÁREA DE CREMERÍA Y SALCHICHONERÍA, SEXO FEMENINO, EDAD MÍNIMA 18 INTERESADAS COMUNICARSE AL TEL.330-93-04. HORARIO DE OFICINA. SE SOLICITA PERSONAL PARA ÁREA DE FRUTAS VERDURAS, SEXO MASCULINO, EDAD MÍNIMA 18 AÑOS. INTERESADOS COMUNICARSE TEL.330-93-04. HORARIO DE OFICINA.

SEGURIDAD Privada Cuauhpilli solicita vigilantes y controladores de acceso, ambos sexos. Sueldo \$5,000 al mes más prestaciones de ley. Interesados acudir a calle Del Arroyo #387, fraccionamiento Las Fuentes, Colima, Col. Tel.(312)-690-45-66

SOLICITO

 Experiencia mínima 3 años •Mayor de 18 años Conocimientos en el área de terminado Responsable

OFRECEMOS: *Sueldo base más comisiones *IMSS *Prestaciones de ley

> Comunicarse al **312-107-00-72** con Diego González

SOLICITO asistente con vehículo propio, 25-40 años, bachillerato o carrera, facilidad palabra. Inf.312-320-25-73.

SOLICITO auxiliar contable para atender negocio, mecánico y empleado de mostrador de refaccionaría, con experiencia. Interesados Ilamar 312-107-

39-92 SOLICITO ayudante general oficina, estudios mínimos preparatoria, licencia de motociclista, sueldo inicial \$4,000 mensual. Citas 312-10-

SOLICITO chofer para taxi, con documentos vigentes, seguro CNOP. Cel.312-135-46-45.

SOLICITO chofer taxista, responsable, papeles en regla, seguro CNOP. Cel.312-137-54-

Sorteos celebrados el miércoles 10 de octubre 2018

\$97,327.11

\$3,208.58 \$796.16 \$161.29

\$43.01

\$32.26

\$4'542,776.31

21 24 34 37 55 50

SORTEOS MELATE, REVANCHA Y REVANCHITA No. 3219

135.9

SOLICITO jóvenes para tomar órdenes y preparar burritos "Tacarbón", Plaza San Fernando. 312-595-82-37.

SOLICITO maestra en educación preescolar, para trabajar en Comala, Informes Cel.044-312-101-89-97. Cel.312-120-42-23.

SOLICITO recepcionista, turno matutino /vespertino, 18-35 años, buena presentación. Cel.312-168-30-19. SOLICITO recepcionista, Manzanillo, buena presentación, facilidad de palabra, horario 10:00am. -6:00pm. Cel.312-320-13-92

Cel.312-168-30-19. SOLICITO señora, 45 -50 años. Atender señora sola mayor. Indispensable quedarse a dormir. Cel.312-943-71-98.

SOLICITO soldador, con

experiencia, y ayudante.

Cel.312-105-85-88. SOLICITO taquero o ayudante de taquero. Av. Constitución #1801, Col. Lomas Verdes. Cel.312-302-18-35.

VIGILANTES para Colima Semsa solicita ambos sexos, secundaria terminada, salario entre \$2,600 y \$3,000 quincenales, disponibilidad de horarios, de 22 a 45 años. Prestaciones de ley, contratación inmediata. Presentarse en Manuel Chao #799, Col. Fco. Villa, Colima. Con solicitud elaborada y documentos

ZAPATERÍA RODRÍGUEZ SOLICITA PERSONAL PARA EL ÁREA DE ATENCIÓN A CLIENTES. COMPLETO. **TIEMPO**

personales.

Sorteo No. 22715

Sorteo No. 22716

De las siete

Clásico

Sorteo No. 22717

PRESENTARSE CON SOLICITUD ELABORADA MADERO #225.

SHCP

(12)(18)(37)(44)(46)(51)

277.5

arnes sadas SOLICITA uñoz MESEROS CAJERAS

Interesados presentarse con solicitud elaborada en Av. Constitución #761, Lomas Vista Hermosa, Colima, Col.

prestador de servicios



ABRIMOS y destapamos drenajes sin romper, desde

tinacos, boilers y pintura. Tel.690-81-27. Cel.312-181-31-65.

OFREZCO mis servicios de

\$299 + IVA, fontanería general. Cel.312-196-60-45. Oficina Cel.312-242-34-54. Facebook: ecoserviceoficial. ELECTRICIDAD, plomería, albañilería,

jardinería, limpieza de terrenos y poda de árboles. Cel.312-134-30-

mascotas



VENTA 2 caballos, media edad. \$7,000 c/u. Tel.315-51-96. Comala.

compramos tu casa, sólo oportunidad, no importa adeudos. Cel.312-128-90-**FLETES** Mudanzas Sandoval, locales

DINERO rápido, te prestamos o

foráneos. Tel.314-07-83 Cel.312-111-94-84. MASAJE relajante, deportivo, postquirúrgico, facial antiedad,

SALÓN de fiestas el Jardín del Molino le ofrece para sus fiestas de XV años, bautizos, bodas, fiestas familiares, cenas y posadas navideñas. Sus mismos precios de 2013. Informes Tel.312-39-95 Tel.314-21-70. Cel.312-554-39-

previa cita whatsapp 312-115-19-

TRASPASO RESTAURANTE **EN AV. SAN FERNANDO #505-**FRENTE BANCOMER, MAGNÍFICAS VENTAS. COMPROBABLES. CITAS.(045)331-387-09-50.



ABAJO precio Argelia salidas Guadalaiara miércoles a domingo Tonalá, Zapotlanejo, San Juan Dios Medrano domingo paquete zoológico. 16/19 Octubre Festival del Globo Guanajuato. Octubre 13 foco tonal energético Ocotlán, Las Jaras Más viajes Facebook: Viajes Turísticos del Pacífico. Renta de Autobuses. Tel.(312)314-65-68, Tel.(312)320-13-92.

AHORA Viajes Vicky martes a domingo, Zapotlanejo, Medrano, centro/ modas, Tonalá, San Juan de Dios, México 17 octubre, carros alegóricos Ciudad Guzmán 23 octubre. Tel.311-49-57, 311-11-68, Cel.312-317-28-91, 312-310-28-27.

MEXICO Basílica, Hidalgo Huasca Ocampo, Real Monte. Octubre 17. Cel.312-116-57-82.





INTERESADAS PRESENTARSE CON SOLICITUD ELABORADA EN JOSÉ ANTONIO TORRES #229-A, COL. CENTRO, TEL. 330-71-38





Anúnciate en el Aviso Económico DIARIODE COLIMA





ORDEN PÚBLICO



HALLAZGO

La Fiscalía General del Estado de Guerrero y la Marina encontraron cuatro fosas clandestinas en las que había seis cuerpos, en la colonia Zapata, de Aca-

CERRO DE ORTEGA

Asegura Policía Estatal dos armas largas

Sergio URIBE ALVARADO

TECOMÁN.- Agentes de la Policía Estatal detuvieron en la comunidad de Cerro de Ortega a un sujeto como imputado del delito de violación a la Ley Federal de Armas de Fuego y Explosivos, ya que le aseguraron dos armas largas y cartuchos útiles.

Mediante un comunicado de prensa, la Secretaría de Seguridad Pública informó que el sujeto trató de huir cuando se percató de la presencia de las fuerzas estatales, sin embargo, metros adelante fue capturado y trasladado a los separos de la corporación.

También se informa que en otros hechos durante los patrullajes en el centro de la capital colimense, los policías arrestaron a dos sujetos por delitos contra la salud, resistencia a particulares y lesiones, toda vez que les aseguraron varios envoltorios con polvo blanco y granulado en su interior.

Los individuos tuvieron que ser sometidos, debido a que trataron de escapar cuando se encontraron con las patrullas y uno de los jóvenes fue agresivo al momento de la detención.

Por otra parte, en la colonia Los Trabajadores, los elementos estatales arrestaron a otro sujeto en posesión de varios envoltorios con polvo blanco y granulado en su interior, luego de que la conducta inusual y evasiva permitió a la autoridad identificarlo y someterlo.

De igual forma, el llamado al número de emergencias 911 y la colaboración de las personas afectadas permitió a la Policía Estatal detener a un sujeto por el delito de abuso sexual, luego de que fue señalado de haber atentado contra dos menores de edad.

La Secretaría de Seguridad Pública puso a disposición de la Fiscalía General del Estado a los imputados y droga asegurada, con el objetivo de continuar con los trámites legales y las investigaciones que cada caso amerite.

Arrollan a motociclista en la Villa

Sergio URIBE ALVARADO

VILLA DE ÁLVAREZ.- El conductor de una motocicleta resultó lesionado luego de ser arrollado por una camioneta, la mañana de ayer, en el cruce de la avenida Akolliman y calle Chanchopa, en la colonia Solidaridad, de Villa de Álvarez.

De acuerdo a los primeros reportes, el lesionado es Luis Manuel Pinto Velasco, quien sufrió golpes y heridas de gravedad en diferentes partes del cuerpo.

Alrededor de las 6:45 de la mañana, el hombre conducía una motocicleta negra y en la esquina señalada fue arrollado por una camioneta Datsun pick up verde, conducida por Israel Flores Murillo

Paramédicos de la Cruz Roja auxiliaron al motociclista lesionado y lo trasladaron a una clínica de la ciudad de Colima; la Dirección de Tránsito de Villa de Álvarez se hizo cargo del accidente.





Foto Cortesia

DAÑO A LA ECONOMÍA FAMILIAR

Un lector de **Diario de Colima** hizo llegar estas imágenes donde explica que las malas condiciones de la avenida Ignacio Sandoval han salido costosas para algunos automovilistas. Por ejemplo, a la altura de la calle Miguel de Cervantes Saavedra, una piedra dañó el cárter a un vehículo, lo que provocó el derrame de aceite por varios metros.



Foto de Sergio Uribe

A pesar del operativo policial, el individuo que asesinó a un hombre en la Unidad Deportiva Sur, de Tecomán, no fue detenido.

Ejecutan a un hombre cerca de la Unidad Sur de Tecomán

En colonia Villas del Centenario; murió cuando recibía atención médica

Sergio URIBE ALVARADO

TECOMÁN.- Un hombre falleció tras haber sido agredido a balazos cerca de la Unidad Deportiva Sur, en la colonia Villas del Centenario, en el municipio de Tecomán.

De acuerdo a los primeros reportes, la víctima recibió impactos de bala en diferentes partes del cuerpo.

Alrededor de las 5:45 de la tarde, un individuo llegó caminando hasta donde se encontraba la víctima y le disparó con una pistola a quemarropa, luego huyó.

Paramédicos de la Cruz Roja le brindaron los primeros auxilios y lo trasladaron de emergencia a una clínica de Tecomán, en donde posteriormente falleció.

El agresor no fue detenido, a pesar del operativo que implementaron las corporaciones policíacas por la zona.

En el lugar de la agresión, el agente de Ministerio Público, junto con personal de Servicios Periciales, incautó varios casquillos percutidos como parte de las investigaciones.

Hallan cadáver en un predio de Armería

Sergio URIBE ALVARADO

ARMERÍA.- El cuerpo sin vida de un hombre fue localizado la mañana de ayer, en un predio a la altura del Rancho La Higuerita, en la carretera de Cofradía de Juárez hacia Rincón de López, en el municipio de Armería.

De acuerdo a reportes extraoficiales, alrededor de las 11:20 de la mañana, pobladores del lugar localizaron el cadáver y de inmediato lo reportaron a las autoridades.

Minutos después, arribaron elementos de las corporaciones policíacas y confirmaron el hecho; al parecer, el hombre presentaba impactos de arma de fuego.

El lugar fue acordonado, mientras que el agente del Ministerio Público, junto con peritos especializados, inició las investigaciones correspondientes.

Al Cereso, el que asesinó a un sujeto junto a la Piedra Lisa

Sergio URIBE ALVARADO

Un sujeto detenido la semana anterior luego de asesinar a un hombre cerca del estacionamiento del parque de la Piedra Lisa, en Colima, fue enviado al Cereso como imputado de los delitos de homicidio calificado y homicidio calificado en grado de tentativa.

Mediante un comunicado de prensa, la Fiscalía General del Estado confirmó que el pasado jueves, este sujeto de 25 años edad ultimó con arma de fuego a una persona y disparó contra los policías que lo seguían cuando huía.

Según quedó establecido en las investigaciones realizadas por esa dependencia, luego de calificar de legal la detención y vincularlo a proceso en la audiencia correspondiente, el juez de control ordenó enviar al detenido al centro penitenciario, en acatamiento a la medida cautelar decretada, en tanto el Ministerio Público concluye la investigación.

TECOMÁN

Recibe individuo ocho balazos

Le dispararon sujetos que viajaban a bordo de una motocicleta; está grave

Sergio URIBE ALVARADO

TECOMÁN.- Un hombre fue agredido de ocho balazos la noche del pasado martes, en el cruce de las calles Palma Cambray y Palma de la India, en la colonia Palma Real, de Tecomán.

De acuerdo a reportes extraoficiales, el herido es Noé Mendoza, de 34 años; se reporta grave. Alrededor de las 11:30 de la

Alrededor de las 11:30 de la noche, sujetos a bordo de una motocicleta arribaron hasta donde se encontraba el hombre y le dispararon en repetidas ocasiones, para luego huir.

Luego del reporte de vecinos, arribaron al lugar paramédicos de la Cruz Roja, quienes le brindaron las primeras atenciones a la víctima y la trasladaron de emergencia a una clínica; los sicarios no fueron detenidos.

El agente del Ministerio Público, acompañado por personal de Servicios Periciales, incautó en el lugar varios casquillos percutidos para el inicio de las investigaciones.



Foto Agencia

La Secretaría de Movilidad continúa efectuando operativos de alcoholimetría para detectar si operadores de transporte público conducen luego de haber ingerido bebidas embriagantes.

Continúan operativos de alcoholimetría en el estado

Sergio URIBE ALVARADO

Continúan los operativos de alcoholimetría para detectar si las personas operadoras de transporte público conducen sus unidades, luego de haber ingerido bebidas embriagantes.

Mediante boletín de prensa, la Secretaría de Movilidad informó que en lo que va de la semana se han aplicado 141 pruebas de manera aleatoria, 42 de ellas fueron para personas operadoras del transporte público; el resto, para automovilistas.

Hasta el momento, dos taxistas dieron positivo con aliento alcohólico, dentro de los parámetros permitidos, no obstante, de acuerdo al artículo 389 de la Ley de Movilidad Sustentable para el Estado de Colima, se detuvo la unidad y se le notificó al concesionario para sustituir al operador.

Además, los dos operadores fueron acreedores a una multa económica.

Como resultado de las 141 pruebas, se remitieron 13 vehículos de las personas que obtuvieron niveles de alcohol alto que imposibilitaba su capacidad de manejar.

Cabe mencionar que seguirán realizándose operativos de alcoholimetría, con el apoyo de la Secretaría de Salud y las policías Federal, Estatal y Municipal de cada Ayuntamiento en donde se